



Arzneimittelversorgung braucht Apotheken vor Ort, weil...

- ...sie auch in Notfällen für die Patienten da sind.
- ...sie im Fall der Fälle schnell helfen.

Gute Gründe für die Arzneimittelversorgung vor Ort

- Eine diensthabende Apotheke ist immer erreichbar, egal, ob es mitten in der Nacht ist, am Wochenende oder an Feiertagen.
- Mit dem Notdienst-Plan wird sichergestellt, dass jede Nacht etwa 2.000 Apotheken dienstbereit sind. Sie versorgen in jeder Nacht ca. 20.000 Menschen mit Arzneimitteln. Etwa 60 Prozent der Besucher im Nacht- und Notdienst kommen ohne ein Rezept.
- Vor-Ort-Apotheken sind auf das gesamte Land verteilt und leisten somit einen Beitrag zur Grundversorgung der Bevölkerung mit Arzneimitteln.
- Derzeit sind auch in dünner besiedelten Regionen Apotheken anzutreffen, die dringend benötigte Arzneimittel gegebenenfalls auch an die Patienten ausliefern. Durch die Niederlassungsfreiheit besteht eine flächendeckende und wohnortnahe Versorgung, die sich bewährt hat.